

# *Venezuela podría no participar en el Clásico Mundial de 2017*

---



La Habana, 25 abr (N/D/RHC) Venezuela podría no participar en el Clásico Mundial de Beisbol (CMB) que está pautado para efectuarse en marzo del año entrante, así lo informó Edwin Zerpa, presidente de la Federación Venezolana de Beisbol (FVB).

Para que el país pueda participar en la máxima justa del beisbol al igual que en la Copa Mundial Premier 12, debe asistir a todos los campeonatos mundiales que tienen previsto para este año y hasta la fecha las autoridades nacionales no han dado respuesta de ello.

De no hacerlo la Confederación Mundial de Beisbol y Softbol (WBSC por sus siglas en inglés) sancionaría y multaría a la nación, lo que la dejaría por fuera de competencias importantes como el Clásico y la Premier 12.

“Podríamos no asistir al clásico y eso nos preocupa demasiado, porque es una de las competencias más importantes que tenemos en el calendario. La WBSC sanciona y multa a los países que clasifican a los mundiales y después no van. Recuerden que para poder ir a la Premier se debe estar ubicado entre los 12 mejores del mundo”, sostuvo Zerpa.

La máxima autoridad de la FVB dijo que pide una reunión con el Ministro de la Juventud y Deporte y el presidente del Instituto Nacional del Deporte (IND), para buscar una solución de no hacerlo solicitará

ayuda ante el Comité Olímpico Venezolano (COV).

Venezuela actualmente está ubicada en el sexto lugar del ranking internacional y podría bajar muchos puestos de no participar en las justas internacionales.

El país está clasificado para el Mundial sub 15 de Japón que se hará en julio, el Mundial femenino que se celebrará en Corea del Sur en octubre y el Mundial sub 23 que se realizará en México en noviembre, además de los pre-mundiales sub 12 y sub 18 que se harán en territorio azteca.

### **La reunión**

El primero de mayo en la ciudad de Lausana, Suiza, se efectuara la reunión de las ligas profesionales del planeta con la WBSC, en la cual se tocará el tema de la Premier 12, máxima competición del órgano rector de la disciplina en los cinco continentes.

Para la congregación debería asistir Oscar Prieto Párraga, presidente de la Liga Venezolana de Beisbol Profesional (LVBP) quien es la máxima autoridad de la pelota profesional venezolana.

“Esperamos que el doctor Prieto Párraga pueda asistir. La verdad es que la Copa Mundial Premier 12, fue un éxito y la WBSC está buscando la manera de llegar a un acuerdo con las ligas, que permita la participación de los peloteros profesionales de cada nación”, precisó Zerpa.

En Suiza deberían estar presente los presidente de las ligas de Japón, México, Puerto Rico, República Dominicana, Taiwán, Corea del Sur, Venezuela y Holanda, con quienes se tratarán los temas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/91589-venezuela-podria-no-participar-en-el-clasico-mundial-de-2017>



**Radio Habana Cuba**